
 
Communique de presse 

Valérie Kumm Vice-Présidente du Conseil régional chargée des lycées. 

Didier Cardon Vice-Président du Conseil régional chargé de la Formation professionnelle. 

Le 15 février dernier, nous avons rencontré une délégation d’enseignants du LEP Alfred 
Manessier de Flixecourt au Conseil Régional pour leur préciser la position du Conseil 
Régional de Picardie. 

Depuis un syndicat s’agite pour faire craindre le pire, attise les peurs et fait des 
amalgames honteux qui ne font en rien avancer le dossier dans l’intérêt des jeunes du 
territoire de Flixecourt. 

Il y a quelques mois en effet le CRP s’est inquiété auprès du rectorat  de la baisse des 
effectifs et des résultats aux examens en retrait par rapport à la moyenne académique il a 
donc  sollicité des services du rectorat une analyse laquelle fait apparaître l’état suivant en 
2011 2012 : 

-Taux de décrochage 

Le lycée est fortement touché par les phénomènes de décrochage scolaire de manière 
beaucoup plus forte que la moyenne des lycées picards. 31% en CAP contre 25% au 
niveau académique, 29% en Seconde, 32% en 1ère contre 17% au niveau académique et 
19% en terminale. 

-Taux de redoublement 

En 1ère année de CAP, il est de 10% contre 5% au niveau académique ; en Seconde pro 
de 15% au lieu de 6% ; en 1ère de 10% au lieu de 2% et en terminale de 15% au lieu de 
5%. 

-Taux de réorientation 

Il est aussi nettement supérieur à tous les niveaux à la moyenne académique. 

Tous ces éléments montrent que l’établissement concentre les problématiques de notre 
académie : population socialement défavorisée, orientation subie ou par défaut, mobilité 
difficile,… 



La Région a fait de la réussite éducative une priorité. Compte tenu des résultats, il nous 
paraît indispensable de réfléchir collectivement sur la carte de formation de cet 
établissement. 

Avec le Rectorat et le Conseil général  nous sommes en train de travailler sur une 
évolution de la carte des formations du site. Cette réflexion avance bien. 

Il faut dire simplement, pour éviter les rumeurs qui ne peuvent qu’ajouter des 
difficultés,  que le LEP de Flixecourt a reçu ses dotations de fonctionnements du Rectorat 
et du Conseil Régional pour la rentrée de septembre 2013. 

Cet établissement a des atouts : un recrutement sur plusieurs cantons, une équipe 
d’enseignants motivés qui souhaitent une évolution positive, … Il est un élément de 
proximité indispensable pour l’élévation du niveau de qualification de la population et 
pour son développement économique. 

Ce territoire grâce au dynamisme des élus locaux a su dépasser les crises industrielles du 
secteur et montre même un réel dynamisme. 

La Région a, depuis 2004, clairement et significativement apporté son soutien aux 
habitants de ce territoire de Picardie. Elle continuera à le faire et nous sommes dans 
l’attente des conclusions du travail  partenarial pour entamer de réelles négociations. 

La Région réaffirme sa volonté de créer pour chaque Picard les conditions de la réussite 
éducative et rappelle que depuis 2004 c’est 1 milliard d’euros qui ont été consacrés à la 
construction et rénovation des lycées. 
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